



Pojok UKM untuk Promosi Produk

Minta Ruang di Hotel sebagai Ruang Pamer

JOGJA - Dikritik sering tidak memberikan dampak bagi wilayah sekitar, Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Tenaga Kerja dan Transmigrasi (KUKM-Nakertrans) Kota Jogja akan meminta ruang di hotel sebagai ruang pamer. Ruang tersebut akan dijadikan tempat promosi bagi produk pelaku UKM, khususnya di Kota Jogja.

"Pojok UKM dengan produk-produk milik UKM kita nantinya bisa dilihat dan dibeli tamu hotel," ujar Kepala Dinas KUKM-Naker-

trans Kota Jogja Lucy Irawati kemarin (16/4). Program tersebut sebagai bagian dari kegiatan Gandeng Gendong yang dikampanyekan Pemkot Jogja. Hotel digandeng untuk mempromosikan produk UKM.

Lucy menyebut pilihan pada perhotelan karena melihat selama ini didatangi banyak tamu. Tapi beberapa produk yang dijajakan di sana justru kebanyakan merupakan produk karya luar Kota Jogja. Menurut dia konsep tersebut sebetulnya sudah dilakukan beberapa hotel. "Seperti hotel yang ada di Umbulharjo sudah memulai," ungkapnya.

Untuk mendukungnya, Dinas

KUKM-Nakertrans Kota Jogja sudah menyerahkan daftar UKM yang ada di sekitar hotel. Produk yang dijajakan tidak hanya kerajinan tapi juga kuliner. "Harapannya untuk kebutuhan konsumsi di hotel bisa pesan dari UKM di sekitarnya," jelas dia.

NAMun dia juga mengakui untuk kebutuhan konsumsi di hotel harus memiliki standar yang ditentukan perhotelan. Untuk itu pihak hotel juga akan diajak untuk memberikan pelatihan dan standarisasi hotel. "Kelayakan produk juga harus diperhatikan, sehingga UKM juga bisa menyesuaikan produknya," tutur dia.

Ketua BPD Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) DIJ Istidjab M Danunegoro menyebut siap membantu program Pemkot Jogja tersebut. Bahkan dia berharap ada semacam konsiyansi saat kerja sama. "Misal jika laku produknya ada komisi lima persen untuk hotel," katanya.

Istidjab juga berharap dalam pojok UKM itu tidak hanya sebagai ruang pamer produk UKM saja. Dia berharap di sana juga terdapat semacam promosi dengan presentasi produk atau demonstrasi pembuatan produk. "Semisal batik ada aktivitas membantik yang bisa diikuti tamu hotel," ujarnya. (pra/din/11)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005